Ensemble osons le futur

Etude urbaine d'aménagement du Vaucresson de Demain : où en sommes-nous ?

L'étude urbaine lancée en janvier dernier est en phase scénarios, après la phase diagnostic. Les scénarios qui ont été présentés reprennent notamment quelques idées que nous avions proposées lors de la campagne électorale de 2020 :

- le concept lui-même de l'étude, afin d'élaborer en concertation un scénario d'aménagement à long terme de la ville, destiné à répondre aux grands enjeux de logement, de transports, de dynamisation du centre-ville et au-delà.
- l'abandon (ou à défaut le redimensionnement plus réduit) du projet immobilier sur le parking SNCF
- la reprise d'un projet sur l'îlot du centre sur des bases plus réalistes et une place de marché plus conviviale toute la semaine
- la refonte du boulevard avec des hauteurs plus modestes (R+3).
- la requalification du square de La Croix blanche.
- une halle couverte pour le marché vivante au-delà des deux jours de marché,
- la reconstruction du groupe scolaire des peupliers.

Nous regrettons cependant que l'étude ne porte pas plus largement sur les autres équipements publics, et notamment que l'occasion n'ait pas été saisie de regrouper les services dans une mairie unique comme promis, que la Montgolfière et l'école du Coteau n'aient pas été incluses dans la réflexion, que le volet économique et écologique soit absents des propositions, de même que la médiathèque et le projet immobilier privé du fer rouge soient hors étude.

Il reste donc un goût d'inachevé même si l'étude intègre des idées qui vont dans le bon sens. Venez nombreux à la réunion publique le jeudi 23 juin à 20h30 à la Montgolfière pour demander de compléter ou modifier les scenarios.